
一般質問

問　

地
震
の
発
生
に
よ
る

水
道
の
断
水
が
能
登
半
島

の
広
い
地
域
で
長
く
続
い

て
い
ま
す
。
復
旧
に
も
ま

だ
ま
だ
日
に
ち
が
か
か
る

と
の
こ
と
、
そ
こ
で
市
の

水
道
の
状
況
に
つ
い
て
質

問
し
ま
す
。
水
道
施
設
・

水
道
管
の
老
朽
化
な
ど
に

対
す
る
管
理
及
び
更
新
状

況
は
。

答
　
安
定
的
か
つ
災
害
に

強
い
水
道
を
施
策
目
標
と

し
、
水
道
管
路
を
継
続
的

で
効
率
的
に
す
る
施
設
更

新
計
画
に
よ
り
進
め
て
い

ま
す
。
耐
用
年
数
だ
け
で

な
く
漏
水
履
歴
な
ど
も
加

味
し
、
漏
水
が
頻
発
す
る

地
域
を
優
先
的
に
更
新
す

る
な
ど
、
ま
た
、
耐
震
性

を
備
え
る
管
材
の
使
用
な

ど
緊
急
時
も
考
慮
し
て
取

り
組
ん
で
い
ま
す
。

問　

災
害
時
の
対
応
は
。

答
　
日
本
水
道
協
会
や
各

自
治
体
に
よ
る「
相
互
応

援
に
関
す
る
協
定
」
を
締

結
し
、
ま
た
、
湖
南
市
管

工
事
業
協
同
組
合
や
建
設

業
協
会
な
ど
と
の
協
定
に

よ
り
、
迅
速
な
災
害
対
応

に
当
た
る
こ
と
に
し
て
い

ま
す
。

特
活（
日
本
式
教
育
）に
つ

い
て

問　

日
本
の
学
校
で
は
普

通
に
行
わ
れ
当
た
り
前
の

「
日
直
・
学
級
会
・
掃
除
・
給

食
当
番
」な
ど
が
、
世
界

か
ら
高
い
評
価
を
得
て
い

ま
す
。
そ
の
こ
と
に
つ
い

て
の
見
解
は
。

答
　
集
団
で
の
活
動
を
通

し
て
、
社
会
の
縮
図
で
も

あ
る
学
校
生
活
上
の
基
盤

と
な
る
、
よ
り
よ
い
人
間

関
係
を
形
成
す
る
力
や
自

治
的
能
力
、
社
会
に
参
画

す
る
力
な
ど
を
身
に
付
け

る
学
習
で
あ
り
、
今
後
も

そ
の
中
で
工
夫
を
凝
ら
し

推
進
し
て
ま
い
り
ま
す
。

水道の断水について

無会派●松原　栄樹 議員

ようこそ湖南市議会へ！
　２月９日に下田小学校６年生が校外学習で、市議会の見学に来ました。
　議会の見学では実際に議場に入り、２グループに分かれて議員席と傍聴席に座り、両方から
見える景色を体験しました。
　また、議会の役割やしくみについて説明したあと、質問を受けました。
　みなさん熱心に話を聞き、時間が足りなくなるほど積極的に質問をしていました。
　今後も、市内小学校の議場見学が予定されています。

一般質問を体験
質問にたくさんの手が挙がりました

熱心にメモを取ります お礼のお手紙を
いただきました

湖南市議会だより19

湖
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学


